



Unis pour gagner

Vendredi 20 novembre 2015 – N° 100



par *Hubert Tassin – Président des P.P.*

Est-il utile d'écrire un billet d'humeur et d'afficher des revendications au moment où l'horreur et la barbarie ont frappé notre pays, « entré en guerre » selon les mots mêmes de nos gouvernants ? Comment se concentrer sur nos problèmes de gouvernance des courses et du Galop, de TVA, de calendrier et de programme, de stratégie pour les paris hippiques, au moment où les fondements même de notre société sont contestés par la violence du fanatisme le plus cruel. D'autres préoccupations sont aujourd'hui dans les esprits de tous et relativisent sévèrement nos arguments de campagne.

Notre passion est un moteur

Pourtant, collectivement, nous savons que renoncer, ne pas poursuivre nos activités, entrer dans un environnement qui abandonnerait ce que nous sommes, ce serait donner la victoire à l'abomination.

Aussi, j'ai choisi aujourd'hui de mettre en avant la passion qui nous anime tous, les propriétaires et éleveurs des listes de l'Union pour le Galop Français aux élections dont le scrutin se clôt aujourd'hui, bien sûr, mais aussi, je n'en doute pas, tant de candidats des listes concurrentes. La passion quelle qu'elle soit est un moteur pour faire avancer les choses et le meilleur moteur possible. L'Association PP créée maintenant il y a 25 ans et que je préside depuis 19 années a été avant toute chose fondée sur cette base : la passion du cheval et des courses avant les intérêts pécuniaires, catégoriels ou personnels, aussi légitimes soient-ils parfois.

Nous n'avons évidemment pas à rougir de nos engagements, d'avoir une passion, d'aimer les courses, d'y consacrer tant de temps notamment à travers le bénévolat qui fait fonctionner nos sociétés de courses et l'Institution à tous les niveaux.

Chacun aura compris qu'on ne puisse organiser des rassemblements publics – et donc des réunions de courses - à Paris ce week-end. Je me suis rendu sur l'hippodrome du Mans où, comme partout ailleurs, le Président Bazire fit observer une émouvante et respectée minute de silence. Et puis la vie a pris le dessus, avec les encouragements des

Le Grain de Sel du vendredi

29, rue Claude Terrasse 75016 Paris • Tél. 01 46 21 80 82 • Fax 01 46 21 80 85
associationpp@yahoo.fr • www.lespp.fr



parieurs, la joie des vainqueurs, la déception face à des contreperformances. Repartir est un devoir.

A la lumière de tout cela, j'exprime simplement le regret que cette passion et, surtout, que le cheval qui doit tous nous rassembler n'aient peut-être pas été suffisamment au cœur des professions de foi et des engagements, quelles que soient les listes en présence.

Ce qui nous rassemble

Ceux qui auront entendu les animateurs des quatre listes de propriétaires au cours d'un débat organisé très opportunément par Paris-Turf l'auront sans doute compris : nous avons des idées différentes, des analyses différentes, des priorités différentes, des méthodes de management différentes. C'est ce que nous avons essayé de mettre en lumière dans cette campagne électorale qui vient tout juste de s'achever.

Chacun est conscient aujourd'hui et devra l'être encore davantage demain : on ne gagnera pas sans une unité, sans bâtir ensemble, et avec le Trot, un modèle qui assure une nouvelle phase de croissance. Unis, nous aurons la capacité de convaincre des partenaires et, en premier lieu, l'Etat, qui est le principal bénéficiaire de l'activité des courses.

Les élections sont là pour mettre en lumière les propositions des uns et des autres, fussent-elles divergentes. C'est même là la condition de la richesse du débat et celle de la construction d'une stratégie. L'enjeu, maintenant, pour l'ensemble des représentants des acteurs, est de se rassembler autour d'une plateforme commune. C'est à cette condition qu'une équipe pourra mener une action efficace. Ensemble, à nous de démontrer que ce qui nous rassemble est plus fort que ce qui nous divise.

Nous avons une filière à faire fonctionner. Des emplois à préserver. Une responsabilité vis-à-vis d'un véritable secteur économique. Alors, décidément non, et même dans le contexte actuel, nos débats n'ont rien eu de dérisoires.

Si vous ne recevez pas ce bulletin hebdomadaire par mail, il suffit de vous inscrire en nous adressant un courriel à associationpp@yahoo.fr